

La Policía Local de Petrer levanta más de 30 actas por saltarse el estado de alarma

12/05/2020



Hasta **32 denuncias** tuvo que poner la **Policía Local de Petrer** el pasado fin de semana a la ciudadanía que se saltó el estado de alarma y que fue descubierta, pues recibieron numerosas llamadas de vecinos alertando de la presencia de grupos de jóvenes reunidos, pero no los localizaron. **La mayoría de las multas son por incumplir con el horario establecido.**

Por otra parte, llama la atención que, **tras más de 50 días cerrados, dos bares decidieran abrir y atender a sus clientes en los dos últimos días previos a la fase**

1 y por ello fueron denunciados. **En la madrugada del sábado al domingo la Policía Local también tuvo que multar a un vecino de la calle Cuba por perturbar el descanso, ya que estaba haciendo una fiesta en su casa con ocho personas y la música alta.**

Ayer también pusieron una denuncia y requisaron **dos armas blancas a sendas personas que se encontraban en un vehículo en la avenida Felipe V tras interceptar el coche en el que intentaron huir.**